

# Eröffnung der Gustav-Müller-Anlage - Ein Platz für Alt und Jung -

**Wann:**  
20. Juli  
15 bis 18 Uhr

**Wo:**  
Ecke Heckinghauser  
Str./ Auf der Bleiche, di-  
rekt am Lazarus-Haus

Für Spiel & Spaß sorgen die ZWAR-Gruppe Heckinghausen, das Quartierbüro Heckinghausen, das Stadtteilzentrum Heckinghausen, das Lazarus-Haus, der Bezirksverein Heckinghausen und der Fachbereich Jugend und Freizeit.



Gefördert durch:



Ministerium für Heimat, Kommunales,  
Bau und Gleichstellung  
des Landes Nordrhein-Westfalen



  
STADT WUPPERTAL